



国見っ子

令和2年度 第8号
国見町立国見小学校だより
令和2年 7月31日
発行者 校長 本多 康弘

1学期が終わりました～いよいよ夏休みです～

新型コロナウイルスの感染拡大防止に努めた1学期が終わりました。保護者の皆様のご理解とご協力をいただきまして、教育活動を進めることができました。改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

今学期は、新型コロナウイルス感染症への対応により、臨時休業、分散登校など、なかなか学校生活のスタートが安定しませんでした。3月から臨時休業や春休みがあったとはいえ、外出自粛が要請されるなど、子供たちはもちろん保護者の皆様にも大変なご苦労をおかけしました。

この間、子供たちは家庭で自主学習に取り組んだり、学校での一斉学習にも取り組んだりしながら自律的な学習を進めるとともに、「新しい生活様式」での学校生活が軌道に乗せ、元気で明るい学校生活を送ることができるようになりました。学校行事、校内行事の変更・中止等を余儀なくされましたが、子供たちは積み重ねを大切にして、少しずつ成長しているように感じます。



さて、明日から夏休みとなります。今年は、短い夏休みとなりました。しかしながら、子供たちも心待ちにしていた夏休みですので、この時間にしかできない挑戦をして、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと願っています。

そこで、ご家庭で以下のことに取り組んでいただきたいと思います。

- 学校生活や家庭生活、将来について話し合きましょう。
- 文書やテスト、教科書やノートを見てあげましょう。
- ルールの大切さについて話してあげましょう。
- できるだけ一緒に食事をとりましょう。



これまでの学校生活で、子供たちにも少なからず「心の疲れ」もあるかもしれません。これまでとは違った夏休みですが、家族のコミュニケーションの大切さは変わらないと思います。子供への願い、保護者の生き方や夢、将来の事、仕事の事など、保護者の経験は子供たちにとって最高の教材になります。やがて、子供の心を動かし、未来につながるエネルギーに結びつきます。さらに、家族の絆を強くすることにもつながります。ぜひ、ご家族で充実した夏休みを過ごして欲しいと思います。

なお、本町では感染者は報告されていませんが、全国的に感染者が増加傾向にあります。改めてマスク着用や手洗い、うがいの励行など、感染症対策をお願いしなければなりません。学校でも引き続き指導致しますが、ご家庭においても、これまで同様に感染症対策のご指導をお願い致します。

2学期始業式には、元気な姿の子供たちに学校で会えることを楽しみにしています。そして、2学期も引き続きご理解とご協力をお願い致します。

お知らせとお願い

- 学校の閉庁日 8月11日(火)から8月14日(金)まで
- 学校へのご連絡 日中の電話連絡は、8:30～16:00の間をお願い致します。
※ 児童や保護者の方で学校に来校する場合には、担任等が不在の場合がありますので、事前にご連絡等をお願い致します。
- 緊急時の連絡方法 メールやホームページでご連絡します。
※ 個別に連絡が必要な場合には、各ご家庭にご連絡致します。